

**El congreso de 'refundación' de CDC-Granollers tiene como objetivo básico recuperar la unidad**

## Nunca mais

ROBERTO GIMÉNEZ

**H**asta el último día no se tendrá la certeza de cuántas candidaturas se presentarán en el primer Congreso local de la historia de CDC que se celebrará el próximo día 17 en el Hotel Granollers. La voluntad del coordinador de este Congreso, **Pius Canal**, es que sólo se presente una, y que en su seno estén recogidas las diferentes sensibilidades del partido nacionalista, pero al cierre de esta edición todo estaba abierto ya que a las anunciadas candidaturas de **Jordi Pujol Niñerola** y **Carles Brossa**, se le debe añadir la de **Àngel Remolà**, la primera que se le ha presentado formalmente a la presidenta en funciones **Laura Tintó**.

En honor a la verdad lo primero que debemos decir respecto a este proceso de 'refundación' de Convergència es el de la voluntad de máxima transparencia del comité creado ad hoc para este inédito proceso político, formado por **Ramon Daví**, **Sergi Fernández**, **Jordi Gàzquez**, **Francesc Podall**, **Jordi Pujol** y **Àlex Sastre**. Tanto es así que se ha remitido a la prensa el texto completo de las ponencias que se presentarán para la aprobación del Congreso.

La ponencia sobre organización y funcionamiento transpira por todos los poros un objetivo indisimulado: impedir que vuelva a producirse la ruptura entre el Grupo Municipal y el Comité Ejecutivo Local y que tan caro le costó: 4.271 votos.

La receta para superar esta ruptura pasa por los siguientes puntos:

- Mayor protagonismo y capacidad de decisión a la asamblea local de militantes, que podrá decidir sobre pactos con otras formaciones políticas (las exclusiones notariales han pasado a mejor vida), los presupuestos municipales y las modificaciones importantes del Plan General. Como mínimo cada dos meses habrá una Asamblea ordinaria.
- Regulación de las relaciones entre el Comité Ejecutivo Local y el Grupo Municipal, ambos tendrán que rendir cuentas anualmente a la asamblea de militantes.
- Incompatibilidad del cargo de presidente local y concejal.
- Nuevo modelo de elección del Comité Ejecutivo Local con la potenciación de su actividad, ya que las reuniones de este órgano tendrá una periodicidad mínima de 15 días, vacaciones al margen.

- En aras de conseguir revitalizar la vida interna del partido se plantea un nuevo modelo de elección del cabeza de lista, abierto a toda la militancia. La elección será por mayoría simple de la asamblea de militantes, y a la misma se puede presentar cualquier afiliado con la condición de que aporte el aval del 20% de los militantes.

- Creación de un Comité de Conciliación para mediar en la resolución de los conflictos que se puedan producir. Formar parte de este comité es incompatible con cualquier otro cargo ejecutivo en el partido o en el grupo municipal. Sólo la asamblea de militantes podrá revocar o sustituir a alguno de los tres miembros que lo forman.

La pretensión, no explicitada, es que esta organización y funcionamiento no se limite sólo a Granollers, sino que este documento sea asumido por el conjunto de la organización. Una pretensión un tanto utópica porque es una concepción política que sin ser de base asamblearia sí que asume el principio 'de abajo a arriba', que tan poco agrada a los aparatos políticos.

### ESTRATEGIA MUNICIPAL

En el orden programático no hay muchas novedades y la mayoría de las propuestas son perfectamente intercambiables por la del resto de fuerzas políticas. Nos limitamos, pues, a las singulares, tras señalar un acento importante: Se abandona el tono radical manifestado el día de posición del acta de concejal el 16-J con aquel 'sin renunciar al derecho de Autodeterminación de Catalunya', para "recuperar la vocación de centralidad", sin duda un elemento básico para no caer en la marginalidad política.

- Que Granollers sea una de las ciudades más limpias de Catalunya.
- Prioridad invertida para los peatones en el espacio central de la ciudad.
- Crear una Universidad relacionada con nuestra actividad económica.
- Potenciar el deporte para que Granollers compita al máximo nivel.
- Crear una oferta ocio-lúdica en el centro.
- Potenciar el conocimiento del inglés.
- Cuarto Cinturón viario (Abrera-Granollers)
- Creación de un parque energético en la ciudad.
- Instalar en Palou "un parque empresarial y de servicios de alto valor añadido".



Xavier Solanas  
**Pius Canal intentará hasta el final que sólo se presente una candidatura en el Congreso del 17-N.**